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Ha ufficializzato la sua candidatura al Parlamento europeo nella circoscrizione Isole come capolista di
Alleanza Verdi Sinistra. Stiamo parlando di Leoluca Orlando, ex sindaco di Palermo (per cinque
mandati) che si è detto pronto a una nuova sfida per portare in Europa la voce del Mediterraneo, ma

anche la questione dei migranti e la lotta alle disuguaglianze. “Una candidatura nata dalla sollecitazione
che ho avuto, congiuntamente, da Angelo Bonelli e Nicola Fratoianni e dalle forti insistenze dei leader eu-
ropei dei Verdi per portare nel Parlamento europeo la mia esperienza ma anche la voce dal Mediterraneo,
carico di problemi e potenzialità”. Motivo che lo ha portato a una rottura col Pd: “Una scelta di libertà, coe-
renza e futuro. Credo che AVS sia una presenza importante tra quelle forze progressiste che dovrebbero con
coerenza essere un’opposizione oggi e un’alternativa domani a questa destra. [ ... ]   ...continua in seconda

Alle Europee Leoluca Orlando presente:
“Basta con gli atteggiamenti coloniali”

Valentina Falletta, consulente all’interno
di un'azienda ed esponente di Italia
Viva, è candidata alle elezioni europee

con il partito "Stati Uniti d'Europa". Avvocato,
come è nata la sua candidatura? “Sin dalle
primissime “Leopolde” ho partecipato attiva-
mente e creduto nel progetto di rinnovamento
di Matteo Renzi e sono fermamente convinta
che come è stato detto “libertà è partecipa-
zione”. Ho avuto l’onore di rivestire ruoli di re-
sponsabilità presso il Ministero dell’Istruzione
e della Ricerca, il Ministero della Salute, il Mi-
nistero delle politiche Agricole e delle Pari Op-
portunità. La politica per me è passione ed

impegno, è abnegazione e tensione verso il
bene comune. Sono orgogliosa di essere can-
didata nella lista Stati Uniti d’Europa, già ad
iniziare dal simbolo dove non si trova il nome
di questo o quel leader, ma un’idea chiara: Gli
Stati Uniti d’Europa. Il mondo brucia e l’Eu-
ropa tace, è necessario innescare un processo
di rinnovamento non meno ambizioso di
quello messo in atto dai nostri padri. Pos-
siamo farlo solo noi che in Europa ci andremo
sul serio e che vediamo nell’Europa una op-
portunità”. Se dovesse essere eletta di cosa
si vorrebbe occupare nel parlamento di
Bruxelles? [ ... ]          ...continua in seconda

Falletta (Stati Uniti d'Europa): “In Europa
rappresenterò gli interessi della Sicilia”
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L'ESPONENTE DI ITALIA VIVA CI ILLUSTRA IL SUO PROGRAMMA ELETTORALE

Nella mattinata di giovedì 16 maggio, la Pro-
cura della Repubblica di Marsala, coordi-
nando le indagini svolte dai Carabinieri

della locale Compagnia, ha dato esecuzione a
un’ordinanza applicativa di misure cautelari
emessa dal Tribunale di Marsala-Ufficio GIP, nei
confronti di quattro persone (tra cui una donna),
indagate per vari reati, dallo spaccio di stupefacenti
all’indebito utilizzo di carte del reddito di cittadi-
nanza, riciclaggio di denaro, trasferimento fraudo-
lento di valori ed estorsione. È stata applicata la
misura custodiale in carcere nei confronti di Ales-
sia Angileri di anni 33, e del compagno Andrea
Nizza di 36 e di un altro presunto spacciatore,
Alessio Cristopher Pantaleo, 36enne, domiciliati
nel quartiere popolare di Sappusi, già sottoposti
alla misura cautelare della custodia in carcere
nell’ambito dell'ormai nota operazione Virgilio che
mesi fa ha sgominato una vera e propria piazza di
spaccio a Sappusi. [ ... ]          ...continua in quarta

Arresti a Marsala: col
Reddito di Cittadinanza
acquistavano la droga
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C'È UN AVVISO DI AFFIDAMENTO DEI LAVORI DI VALORIZZAZIONECAMPOBELLO

Un centro antivio-
lenza sarà realizzato
all’interno del bene

confiscato alla mafia
“Carlo Alberto Dalla
Chiesa”, sito in contrada
Portacqua e raggiungibile
dalla provinciale che col-
lega Campobello con le
frazioni balneari di Tre
Fontane e Torretta Granitola. L’Amministrazione co-
munale rende noto che sul sito istituzionale del Co-
mune è stato pubblicato l’avviso per l’affidamento
dei “Lavori di valorizzazione, mediante rifunziona-
lizzazione di un bene confiscato alla criminalità or-
ganizzata da destinare a centro antiviolenza”.
L’importo dei lavori ammonta a 738mila euro, oltre
iva, finanziati con decreto dell’Unione Europea. Il

progetto, redatto dai fun-
zionari comunali Antonio
Giarraputo (RUP), Calo-
gero Passanante (progetti-
sta e direttore dei lavori) e
Gian Vito Luppino (coordi-
natore della sicurezza) con
il supporto tecnico al Rup
del progettista geometra
Vito Etiopia e approvato

dalla Giunta comunale, in particolare, prevede la
realizzazione di una struttura che possa offrire acco-
glienza e supporto alle vittime di qualsiasi forma di
violenza di genere. Le manifestazioni di interesse a
partecipare alla gara dovranno pervenire esclusiva-
mente all’indirizzo PEC protocollo.campobellodi-
mazara@pec.it entro le ore 20 del 25/05/2024. Per
info, contattare: 0924933326 (ore 9-13).

Un centro antiviolenza sorgerà
in un bene confiscato alla mafia
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[ ... ] [ Alle Europee Leoluca Orlando presente: “Basta
con gli atteggiamenti coloniali” - La chiarezza delle po-
sizioni di Verdi e Sinistra mi ha fatto accogliere la propo-
sta”. Orlando fu già europarlamentare dal ’94 al ’99
proprio con i Verdi. “L’UE può svolgere un grande ruolo
nella libertà dalla paura, nel riconoscimento del diritto
alla pace e contro la folle corsa agli armamenti. Deve es-
sere coerente con le ragioni fondative, è nata abbattendo
le frontiere di guerra e di odio della Seconda Guerra Mon-
diale, fu un’innovazione democratica che tiene insieme
popoli diversi. Porterò al Parlamento europeo tutta questa
serie di aspettative dei diritti”. “L’Europa – prosegue Or-
lando – deve essere spinta dalla politica. C’è il rischio che
la struttura democratica di Bruxelles sia, come spesso ac-
cade, nelle mani di posizioni politiche disattente, incom-
petenti, impreparate. Il rischio aumenta se si crea una
saldatura con politiche sovraniste, intolleranti, attente ai
dettagli per non affrontare i temi generali. Magari pro-
mettendo opere faraoniche, irrealizzabili, che servono a
distrarre coloro che nel frattempo vedono privati i loro
diritti”. Diritti sociali che sono centrali nel programma di
Orlando: “Bisogna smettere di considerare la migrazione
come se fosse un’emergenza, un atteggiamento dettato
proprio dalla paura”. Tra i punti sui quali promette batta-
glia anche l’atteggiamento del governo nei confronti della

Isole: “Sicilia e Sardegna sono penalizzate non soltanto
geograficamente, ma perché sono abbandonate. Per quale
motivo le ferrovie e le strade non sono adeguate alle esi-
genze? È inammissibile che si vada a costruire un irrea-
lizzabile ponte sullo Stretto e nessuno si preoccupi del
fatto che per andare in treno da Trapani a Messina serve
più tempo che per andare da Roma a Milano. L’insularità
non è solo una condizione geografica, ma anche un’emar-
ginazione da parte del governo centrale che ha un atteg-
giamento coloniale”. Se il momento in cui viviamo è
particolarmente complesso e delicato, questa tornata elet-
torale è ancora più importante di quelle passate: “Impor-
tante come non mai – sottolinea Orlando – perché
l’Europa possa essere quella immaginata dai padri costi-
tuenti. Importante più che mai per il Mediterraneo, che è
il riassunto di tutte le contraddizioni, dei pericoli di una
corsa sfrenata agli armamenti e della subalternità a lobby
ed egoismi economici”. Infine, l’ex sindaco di Palermo
chiosa: “Mi sono sentito in dovere di accettare una pro-
posta chiara, coerente alla visione che ha caratterizzato
non solo la mia vita, ma anche il cambiamento di tante re-
altà del Mediterraneo che vive un momento delicato per
il futuro dell’Europa. Non potevo lasciare a un polveroso
ricordo del passato le straordinarie esperienze che non
sono mie, ma di migliaia di persone”. [ luca di noto ]
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[ ... ] [ Falletta (Stati Uniti d'Eu-
ropa): “In Europa rappresenterò
gli interessi della Sicilia” ] - “Credo
sia necessario occuparsi di noi, in-
teso come isole. Ma non posso non
partire da alcune considerazioni che
riguardano la Sanità e quindi la ra-
tifica del MES. Oggi in Italia si in-
veste sempre meno in questo settore
di vitale importanza e che riguarda
un diritto costituzionalmente garan-
tito. Medici ed infermieri non sono
sufficienti, la migrazione dal pub-
blico al privato o all’estero allunga
le liste di attesa e rende cure e pre-
stazioni quasi inaccessibili. Ratifi-
care il MES sanitario è
fondamentale per dare respiro. Ma
non posso non citare l’impegno per
due settori: Pesca e Agricoltura. Af-
frontare la sfida dei cambiamenti
climatici tutelando le nostre colture
è questione di sopravvivenza. Penso
alla Marineria, non ascoltata finora,
costretta a subire una normativa eu-
ropea troppo stringente e che non
tiene conto della specificità del no-
stro mar Mediterraneo. Sono solo
alcune tematiche, perché esiste
anche il grande tema della transi-
zione ecologica e della transizione
digitale, dove serve meno ideologia
e più politica. Bisogna avere il co-
raggio di investire sul futuro”. In
una recente dichiarazione ha af-
fermato che la Sicilia ha tutte le
potenzialità per aspirare a diven-
tare la "California dell'Europa".
Ci spieghi meglio questa acce-
zione. “Chi mi conosce sa che so-
stengo da tempo che la nostra terra
per patrimonio naturale, paesaggi-
stico, culturale, artistico, per la sua
storia e per la sua posizione geogra-
fica, per le sue risorse, può e deve
essere la California dell’Europa. La
storia gattopardiana, del cambiare
tutto per non cambiare niente non mi
ha mai convinta. Si può cambiare. Il
Tema delle infrastrutture e del mo-
nitoraggio dei fondi europei, ecco, lì

ci vuole più Europa. Dobbiamo fare
in modo che le nostre ragazze ed i
nostri ragazzi abbiano la possibilità
di formarsi e rientrare in questa terra.
Ed è possibile solo se vogliamo che
lo sia”. Uno dei settori cruciali del-
l'isola è certamente l'agricoltura.
Al netto delle difficoltà dovute alla
situazione climatica, come può in-
tervenire l'Europa a sostegno del
settore? “La crisi dell’agricoltura
era annunciata. L’aumento dei prezzi
dei prodotti agricoli, della benzina
ha messo in ginocchio il settore che
non copre i costi di produzione. Il
problema va affrontato in modo ca-
pillare e non più in emergenza. A
proposito del cambiamento clima-
tico, mi sento offesa dalle parole del
Ministro Lollobrigida, che dimo-
strando un totale disinteresse del go-
verno per il sud e soprattutto per la
Sicilia, ha serenamente dichiarato
“per fortuna che la siccità ha colpito
solo la Sicilia”. Un principio deve
essere affermato con forza: Cibo
buono a prezzi accessibili per tutti,
no ai dazi, si alle condizioni di reci-
procità”. Come si aiuta il sistema
immigrazione che da un lato com-
porta difficoltà per il nostro Paese
ma dall'altro riguarda l'acco-
glienza di tanti che fuggono dalla
fame e dalle guerre? “Accogliere è
dovere di tutti i popoli, non si lascia
nessuno in mezzo al mare. I muri
come abbiamo visto hanno amplifi-
cato il fenomeno migratorio. A fron-
teggiare gli sbarchi la Sicilia, l’Italia,
è stata lasciata sola. I flussi migratori
vanno orientati e mai stoppati. Del
resto basta guardare il nostro tasso di
natalità, la forza lavoro che manca,
per capire che accogliere significa
lavorare per la prospettiva del Paese.
Ovvio che il processo va affrontato
in Europa, gestito insieme, in modo
da essere risorsa per l’intera Europa.
Noi Siciliani popolo di emigranti lo
sappiamo bene”.
[ g. d. b. ]
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Mazara del Vallo sarà sempre più
cardioprotetta. È stato infatti pre-
sentato, presso la Sala Conferenze

Filippo Basile del Palazzo della Legalità,
il progetto “Cuore Nostro” che prevede la
donazione e l’installazione di sei nuovi de-
fibrillatori in città, in nuove postazioni
cardioprotette h24, oltre alla realizzazione
di pannelli riportanti la mappatura delle
zone cardioprotette e la formazione di 40
addetti all'uso del defibrillatore attraverso corsi BLSD. Il progetto della società
Mg Comunication è stato patrocinato gratuitamente dal Comune di Mazara del
Vallo e realizzato grazie al contributo di una ventina di aziende del territorio,
che hanno permesso la realizzazione dello stesso a costo zero per le casse comu-
nali. La società Mg Comunication si è inoltre occupata della manutenzione dei

defibrillatori già esistenti. Le sei nuove
postazioni cardioprotette h24 si aggiunge-
ranno alle sette postazioni già presenti nel
territorio e verranno installate nei seguenti
punti: Via Castelvetrano, davanti la farma-
cia Lenzi; Via Salemi davanti la Farmacia
Grimaudo;  Via Marsala davanti la Farma-
cia Perricone; Piazza Imam davanti la Far-
macia Imam;  Piazza Trevalli davanti la
Macelleria Angileri; Lungomare davanti il

ristorante La Vela. Durante l’incontro, oltre ai ringraziamenti alle aziende spon-
sor, è stato presentato anche il pannello che riporta la mappatura di tutte le zone
cardioprotette della città e che verrà installato in 16 punti del territorio. Lo scorso
2 maggio, inoltre, è iniziata la formazione a 40 addetti all’uso del defibrillatore
che si concluderà il prossimo 22 maggio.   [ l. d. n. ]

Mazara sempre più cardioprotetta con “Cuore Nostro”
SEI NUOVI DEFIBRILLATORI IN DIVERSI PUNTI DELLA CITTÀ, SARANNO ATTIVI H24SALUTE

Sensibilizzare sul tema della pulizia e della salvaguardia dello Stagnone di Marsala,
promuovendo azioni concrete per preservare la bellezza naturale di questo prezioso
ecosistema. È questo l'obiettivo di "Laguna Pulita: Insieme per la pulizia dello Sta-

gnone", il progetto che oggi sarà presentato alle Saline Genna (ore 10:30). Organizzato
dall'Associazione “I Lagunari di Marsala”, alla promozione dell'iniziativa contribuisce
anche l'Amministrazione Grillo che, con apposito atto deliberativo, ha concesso il proprio
patrocinio. Nel corso della Conferenza alle Saline Genna interverranno rappresentanti isti-
tuzionali regionali, provinciali e comunali, nonché Associazioni ambientaliste.

"Laguna pulita", un progetto di pulizia per lo Stagnone
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La campagna elettorale in vista delle amministrative di Ma-
zara è entrata ufficialmente nel vivo, con la scadenza della
presentazione delle liste dei candidati al consiglio comunale

collegate ai candidati sindaci fissato per mercoledì 15 maggio alle
ore 12. Nessun’altra candidatura, oltre a quelle già comunicate in
precedenza, è stata presentata alla Segreteria generale del Comune
e restano dunque tre i candidati sindaci alle prossime elezioni am-
ministrative dell’8 e 9 giugno: Nicola Cristaldi sostenuto da quat-
tro liste, Vita Maria Ippolito sostenuta da cinque liste e Salvatore
Quinci sostenuto anche lui da cinque liste. Ultimate nella serata
di mercoledì le ulteriori verifiche delle liste e dei collegati candi-
dati a sindaco, alla presenza dei delegati delle liste, la Commis-
sione Circondariale elettorale II Sottocommissione di Mazara del
Vallo ha così potuto ufficializzare le liste definitive dei candidati
al Consiglio comunale. Il primo candidato sindaco a ufficializzare
la propria candidatura è stato, sabato scorso, Nicola Cristaldi che
ha con sé quattro liste denominate Cristaldi Sindaco, Futuristi, Or-
goglio e Futuro e Movimento Democratico. Insieme alla presen-

tazione della candidatura a sindaco, Cristaldi ha anche presentato
il programma politico-amministrativo e l’elenco di quattro asses-
sori designati: Danilo Di Maria, Giorgio Randazzo, Pietro Marino
e Joselita D’Annibale.  Nella serata di martedì è stata poi la volta
di Vita Maria Ippolito, sostenuta da cinque liste, ovvero Forza Ita-
lia, Dc, Nuova Energia Popolare-UdC, Mpa Forza dei Fatti, e Più
Vita-Vita Ippolito Sindaca. Unitamente alla candidatura a sindaca
di Vita Ippolito, presentato anche il programma amministrativo e
l’elenco di quattro assessori designati dalla candidata, ovvero Va-
leria Alastra, Pietro D’Angelo, Vito Gancitano e Giacomo Mauro.
Infine tra la serata di martedì e la mattinata di mercoledì è stata la
volta del sindaco Salvatore Quinci, che si ricandida al ruolo di
primo cittadino sostenuto da cinque liste: Osservatorio Politico, ,
Fratelli d’Italia, Partecipazione Politica, Salvatore Quinci Sindaco
e Libertà. Oltre alla candidatura, Quinci ha presentato anche il pro-
gramma politico-amministrativo e l’elenco di cinque assessori de-
signati: si tratta di Germana Abbagnato, Vito Billardello, Gianfranco
Casale, Vito Torrente e Gasparino Giacalone. [ luca di noto ]

Elezioni Mazara: si entra nel vivo
14 LE LISTE PER IL CONSIGLIO COMUNALE: 5 PER QUINCI E IPPOLITO, 4 PER CRISTALDIPOLITICHE

Anche a Castelvetrano si sono presentate ufficialmente le liste
dei candidati al Consiglio Comunale collegate alla candi-
datura dei rispettivi primi cittadini che sono ben 7 ed

ognuno ha colto l'occasione per designare i primi tre assessori. Il
candidato sindaco Maurizio Abate, sostenuto dalla lista civica Aria
Nuova ha designato gli assessori Bartolomeo Lupo, Stefano Cle-
menza e Pietro La Grassa. Il primo cittadino ancora in carica Enzo
Alfano, sostenuto ancora dal Movimento 5 Stelle, avrà al suo

fianco Giusy Cavarretta, Filippo Foscari e Giuseppe Galfano. Il
Partito Democratico ha il suo 'pupillo' in corsa alla poltrona più
ambita di Castelvetrano: l'avvocato Marco Campagna avrà al suo
fianco non solo la lista "PD" ma anche Officine 24. I suoi primi
tre assessori saranno Serafina Di Rosa, Veronica Calandrino e Pie-
tro Di Gregorio. Salvatore Ficili è candidato con due liste: "Libertà
a Castelvetrano" con Cateno De Luca e "Castelvetrano Semplice".
Gli assessori da lui nominati sono Calogero Amodio, Andrea
D'Ambrosio e Paolo Scaglione. Il farmacista di Marina di Selinunte
Salvino Gancitano sarà sostenuto dalla lista civica "La Svolta per
Castelvetrano" e dagli assessori Alberto Allotta, Giovanni Biundo,
Francesca Impallari. Per il centrodestra il candidato sindaco è Gio-
vanni Lentini che avrà un lungo parterre di liste e partiti accanto al
suo nome: Fratelli d'Italia, Forza Italia, Prima l'Italia,  Castelvetrano
Civica, Castelvetrano Rinasce e Cittadini in Democrazia. Lentini
ha scelto per la sua Giunta Rosalia Ventimiglia, Mariano Palermo
e Antonino Barresi. Il dottor Salvatore Stuppia infine, sarà soste-
nuto dalle liste civiche  Castelvetrano Giovani e "Insieme con il
Cuore ed Obiettivo Città". Gli assessori da lui designati sono Ni-
cola Li Causi, Gianna D'Angelo e Giacomo Bonagiuso.

Sette candidati sindaco a
Castelvetrano: liste ufficiali

OGNI PAPABILE ALLA POLTRONA DI PRIMO CITTADINO HA DESIGNATO TRE ASSESSORIPOLITICA
[ ... ] [ Arresti a Marsala: col Reddito di Cittadinanza
acquistavano la droga ] - Nell’ambito dell’operazione
è stato disposto anche il sequestro preventivo di una
nota rivendita di tabacchi sita nell’altro quartiere po-
polare di Amabilina, ritenuta dagli inquirenti vero e
proprio “bancomat” dei pusher, oltre che di mezzi e
somme di denaro (pari a circa 50.000 euro). A carico
del titolare della tabaccheria sequestrata, L.M. di anni
32, è stata disposta la misura cautelare dell’obbligo di
presentazione alla Polizia Giudiziaria con contestuale
interdittiva del divieto di esercitare l’attività di impresa.
L’attività d’indagine ha preso avvio all’indomani del-
l’operazione “Virgilio”, eseguita sempre dai Carabi-
nieri sotto la direzione della Procura di Marsala che,
nel febbraio 2023, che aveva smantellato la storica
piazza di spaccio del quartiere popolare di Sappusi, con
l’esecuzione di un’ordinanza applicativa di misure cau-
telari nei confronti di 14 indagati, 11 dei quali destina-
tari della misura in carcere. Grazie infatti al
ritrovamento di appunti contabili relativi all’attività di
spaccio sono scattate ulteriori indagini che avrebbero
permesso ai Carabinieri di ricostruire il metodo usato
da alcuni indagati per ottenere il pagamento della droga
smerciata (cocaina, crack ed eroina): i consumatori,
spesso in difficoltà economiche, avrebbero acquistato
stupefacente “a credito”, lasciando le loro Carte del
Reddito di Cittadinanza (con relativo PIN) nelle mani
dei pusher i quali, grazie alla messa a disposizione della
rivendita di tabacchi di Amabilina, avrebbero prelevato
mensilmente il contante (operazione vietata dalla
legge), lasciando una somma pari al 10% dell’importo
prelevato al titolare della tabaccheria, aggirando così
la disciplina sull’utilizzo delle carte del Reddito di Cit-
tadinanza e le disposizioni del Testo Unico Bancario.
La Angileri e il Pantaleo sono altresì indagati per estor-
sione poiché, sempre secondo gli atti d’indagine preli-
minari, avrebbero costretto a lasciare l’abitazione,
mediante la minaccia di incendio, gli assegnatari rego-
lari di un alloggio popolare del quartiere Sappusi. Gli
indagati subito dopo, si sarebbero impossessati dell’al-
loggio (di proprietà dello IACP), occupandolo abusi-
vamente. I Carabinieri inoltre, con l’ausilio della
Guardia di Finanza della locale Compagnia e sempre
su disposizione della Procura di Marsala, stanno esple-
tando ulteriori accertamenti presso la rivendita di ta-
bacchi sequestrata, allo scopo di approfondire aspetti
fiscali e verificare tutte le operazioni di prelievo effet-
tuate con le Carte del Reddito di Cittadinanza indebi-
tamente utilizzate dai pusher. Nell’ambito della citata
operazione “Virgilio” del febbraio 2023, da cui ha
avuto origine l’operazione odierna, il Tribunale di Mar-
sala – Ufficio GIP, dopo l’esercizio dell’azione penale
da parte della Procura di Marsala e a seguito di giudizio
abbreviato, ha già condannato Gisella Angileri (sorella
di Alessia) e Vito Alessio Allegra, due degli imputati,
rispettivamente a 8 e 5 anni di reclusione, dichiarando
altresì nei loro confronti la sospensione dall’esercizio
della potestà genitoriale. Per gli altri indagati dell’ope-
razione Virgilio è stato contestato il più grave reato di
associazione per delinquere finalizzata al traffico di
stupefacenti e, a breve, si aprirà il processo.

CONTINUA DALLA PRIMA
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L’Amministrazione comunale organizza con le scuole, le associazioni e i cittadini di Campobello la “Giornata Ecologica”
che si terrà domani, 17 maggio, nella frazione balneare di Tre Fontane. L’iniziativa di sensibilizzazione, che si ripete da di-
versi anni e che vuole rappresentare un momento significativo per l’esercizio della cittadinanza attiva e per la formazione

della coscienza ambientale in difesa del territorio in cui viviamo, vedrà il coinvolgimento di Legambiente, Plastic Free, del Consorzio
Hera, della Pro Loco Costa di Cusa e di una rappresentanza degli alunni della scuola secondaria di primo grado dell’Istituto com-
prensivo “Pirandello – S. Giovanni Bosco” nell’attività di pulizia della spiaggia della frazione balneare. L’Amministrazione garantirà
il trasferimento degli alunni in pullman da Campobello a Tre Fontane. Il raduno dei partecipanti è previsto per le ore 9.30 in piazza
Favoroso. Ai partecipanti saranno forniti gli ausili necessari per la realizzazione delle attività.

A Tre Fontane una giornata tutta ecologica

Tutti i prossimi appuntamenti a Mar-
sala. Le contrade Ciavolo, Ciavolotto,
Digerbato e Scacciaiazzo festeggiano

Maria SS della Cava. Oggi alle 17.45 Rosa-
rio mediatico, alle 18.30 celebrazione euca-
ristica presieduta da padre Aldo
Travaglione, alle 20 momento di condivi-
sione con panino e salsiccia, alle 21.30
commedia teatrale “Ammuccia ammuccia
chi tuttu pari!”, regia di Vito Scarpitta. Do-
mani giorno di festa: la celebrazione si terrà
alle ore 11, prima, alle ore 10, sfilata di Fiat
500 e Vespa per le vie delle contrade con
partenza da Piazza Digerbato e arrivo in
Piazza Ciavolo; alle 17.30 processione del
simulacro di Maria SS della Cava e a se-
guire sorteggio e giochi pirotecnici. Domani alle 18.30 nell’Atrio della scuola
media “V. Pipitone”, consegna della borsa di studio in memoria del prof. “G. Sam-
martano” con lo spettacolo degli studenti del laboratorio teatrale del Liceo Clas-
sico guidati da Alessio Piazza che porteranno in scena “Grazie” di Daniel Pennac.
Domani al Parco Archeologico Lilibeo, alle 20.30, il docu-film di Paolo D’Am-
brosi e Giulia Innocenzi “Food For Profit”. Al Cinema Golden il film “Il regno
del pianeta delle scimmie” continua solo alle 21.30, mentre “Nato con la famiglia”
di Giovanni Cangialosi verrà proiettato alle ore 18.30 e alle 20. 

Tutte le iniziative culturali 
a Marsala oggi e domani

La piccola chiesa della
Madonna di Porto
Salvo di via Campo-

bello a Castelvetrano verrà
riaperta domenica pros-
sima e al suo interno, per
tutto il mese di giugno,
verrà celebrata la santa
messa ogni domenica mat-
tina. A prendersene cura,
oltre i coniugi Vincenzo e
Rosanna Lombardo, Gio-
vanni Cipriano e Roberto
Gullo, sono i Piccoli frati
di Gesù e Maria che ani-
mano la comunità della
parrocchia di Santa Lucia e
per tutto questo mese ma-
riano stanno girando tra le
case del quartiere Belve-
dere di Castelvetrano. Do-
menica 19 la santa messa
sarà celebrata alle ore 10,
mentre le domeniche di

giugno la santa messa sarà
celebrata alle ore 19. Du-
rante l’anno la chiesa-retto-
ria rimane chiusa e per la
comunità del territorio la
parrocchia di riferimento è
quella di Santa Lucia. Il
luogo di culto può conte-
nere cinquanta posti a se-
dere. È stata oggetto di
restauro sin da un venten-
nio fa quando fu ripristi-
nato ex novo l’altare, dove

è posto il simulacro della
Madonna di Porto Salvo,
una statua in gesso che ha
sei dita nella mano sinistra,
opera di ignoti. Negli anni
sono stati eseguiti altri in-
terventi conservativi. La
chiesa, secondo quanto ri-
porta una piccola lapide
commemorativa, sarebbe
stata edificata dal garibal-
dino Giuseppe D’Angelo
nel 1968.

I fedeli tornano nella
chiesetta di Porto Salvo

CASTELVETRANO PER TUTTO IL MESE DI GIUGNO MESSA LA MATTINA

Nelle suggestive sale museali del Parco Archeo-
logico di Lilibeo – Marsala, sabato 18 maggio
si potrà viaggiare nel passato, tra reperti pre-

ziosi, provenienti dal mare e dalla città, e tra musica
e poesia. Torna, infatti, il consueto appuntamento con
la Notte Europea dei Musei, l'iniziativa nata con il pa-
trocinio del Consiglio d'Europa, di UNESCO e di
ICOM, per valorizzare l'identità culturale europea
coinvolgendo i musei di tutta Europa. A partire dalle
ore 19 e fino alle ore 20.30, nella sala conferenze
Maria Luisa Famà, si terrà un incontro su “La poesia
come presente alternativo”, con Diletta D’Angelo,
Gaia Giovagnoli, Laura Pugno, e con Marco Marino
che condurrà la conversazione. L’evento è realizzato

dall’Associazione Culturale 38° parallelo in collabora-
zione con il Liceo Scientifico "Ruggieri" di Marsala.
L’ingresso è gratuito. Dalle ore 21 alle ore 24 è in pro-
gramma, al costo simbolico di 1 euro, la visita del
Museo, con le performances musicali di allievi e mae-
stri del Conservatorio “Antonio Scontrino” di Trapani.
In particolare si esibiranno: Ivan Strano alla chitarra,
Giorgia Grutta e Giuseppe Mazara al sassofono e alla
fisarmonica; Giuseppe Morana alla chitarra; Alice
Anelli e Silvia Pastorello al pianoforte e corno inglese;
Claudio Terzo alla chitarra; Marco Buttaci al sassofono;
Davide Scardino alla chitarra ed infine il Quartetto di
flauti "Le Nereidi " composto da Maria Aurora Modica,
Ilenia Cruciata, Chiara Vassallo e Martina Fanara. 

La Notte dei Musei a Lilibeo, Cave e Selinunte
BENI CULTURALI SABATO 18 MAGGIO APERTURE STRAORDINARIE PER CONOSCERE LE RICCHEZZE DEL TERRITORIO



C’è in Città
PAG. 7 VENERDÌ 17 MAGGIO 2024

ASD Bushido: grandi risultati al 16° Championship Karate
MAZARA VITO MARGIOTTA: “I SACRIFICI SONO FRUTTO DELL’ESEMPIO CHE ABBIAMO DA TRASMETTERE”

L’ASD Bushido Karate-Do Accademy continua a
portare in alto il nome di Mazara del Vallo. Nei
giorni scorsi, infatti, la spedizione di sette atleti ha

conquistato grandi risultati al 16° International Cham-
pionship Karate for Clubs che si è svolto a Ferrara con
oltre 1.300 atleti provenienti da diversi Paesi. “Abbiamo
portato con noi alcuni ragazzi che non erano abituati a
partecipare in questi palcoscenici – ci spiega Vito Mar-
giotta, istruttore e segretario dell’associazione – e ave-
vano invece gareggiato a livello locale. Anche la loro è
stata una bella prova”. Nella specialità del Kumite primo
posto per Antonio Marino e Constantin Padurariu, se-
condo posto per il Team Seniores (Cristaldi, Ignazio Mar-
giotta e Marino) e terzo posto per Giuseppe Fraterrico e
il Team Juniores (Fraterrico, Mulone e Padurariu). Nella
specialità del Kata, terzo posto per Padurariu. Il team è
stato supportato anche dai tecnici Giuseppe Pocorobba e
Vito Margiotta, che questa volta non è salito sul tatami:
“Sono reduce da un problemino del Campionato Italiano
di fine marzo e ho preferito preservarmi un po’ per poi
prepararmi per il Mondiale di ottobre in Argentina”. Unica
scuola di karate della città, l’associazione è gestita dai

giovani Vito e Ignazio Margiotta e dal presidente Vin-
cenzo Cristaldi: “Ognuno di noi – prosegue Vito – ha delle
professioni. Io sono un infermiere, lavoro principalmente
in un centro dialisi e faccio assistenza domiciliare. La
giornata lavorativa è molto impegnativa. Però abbiamo
dei ragazzi che dedicano il loro tempo e noi per primi dob-
biamo dare l’esempio nonostante la stanchezza del lavoro.
Il nostro impegno c’è e ci sarà sempre”. I sacrifici, in-
somma, non sono un peso: “Abbiamo anche noi un esem-
pio da trasmettere. Siamo stati cresciuti dal maestro
Giuseppe Pocorobba, anche lui di sacrifici ne ha fatti tanti
per venire in palestra nonostante il lavoro. È un ragazzo

di Marsala che si è trasferito a Modena per questioni la-
vorative. Abbiamo visto i suoi sacrifici e questi sono stati
trasmessi. Sono insegnamenti che vanno oltre alla parte
prettamente sportiva e alla disciplina”. Il mirino di Vito è
puntato adesso sul Mondiale che lo stesso karateka andrà
a disputare in Argentina a ottobre: “Al momento ho ral-
lentato un po’ per riprendermi dall’infortunio. Ci prepa-
reremo da giugno, quando chiuderemo la stagione. Io e
Aurora Biosa cominceremo ad allenarci e dedicheremo
tutta l’estate alla preparazione in vista del Mondiale”. Già
tre volte campione del mondo, lo stesso Vito ammette
però che l’emozione è sempre la stessa: “Ogni volta ga-
reggio come se fosse l’ultima volta, perché non so se mi
ricapiterà più un’occasione del genere. Do il massimo
nella preparazione e anche sul tatami”. L’obiettivo, in-
somma, è quello di vincere: “Assolutamente sì, altrimenti
che ci andiamo a fare…”. L’ASD Bushido Karate è adesso
impegnata nell’organizzazione della Trinacria Cup,
evento che si terrà il prossimo 26 maggio al Palazzetto
dello Sport di Mazara del Vallo e che coinvolgerà tutta la
Sicilia, con la presenza anche di maestri e atleti prove-
nienti da diverse parti d’Italia. [ l. d. n. ]

Cala il sipario sul Campionato serie B1 di
Volley femminile per la GesanCom Marsala
Volley che nell’ultima di stagione regolare,

nel proprio Palazzetto dello Sport, batte le etnee
della Hub Ambiente Teams Catania di Coach Lu-
ciano Zappalà per 3-0 grazie ai parziali 25/10,

25/12 e 25/20 riuscendo così, grazie a questa vit-
toria, a mantenere la quinta posizione nella clas-
sifica finale. Per Marsala qualche rammarico per
i mancati play off però allietati dalla buona pre-
stazione odierna che pone speranze per una pros-
sima stagione dal futuro, si spera, più roseo.

La GesanCom Marsala Volley
termina la B1 al quinto posto
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